



Großes Abschlussevent der K2 School of Rockers Tour 2014 powered by Marker

Penzberg, 27.03.2014 – Am 15. & 16. März 2014 fand in Ischgl (Österreich) das große Abschlussevent der K2 School of Rockers Tour 2014 powered by Marker statt. Dort konnten Nachwuchsfreeskier zwei Tage lang kostenlos mit den K2 Teamridern das Setup im PS Vita Snowpark Ischgl rocken, neue Tricks lernen und den eigenen Style unter professioneller Anleitung verbessern.

Die Stimmung der Teilnehmer beim großen Abschlussevent der K2 School of Tour 2014 powered by Marker hätte kaum besser sein können. Der Lernfortschritt, den sie mit der Hilfe der K2 Teamrider erreichen konnte, motivierte die Fahrer extrem und so wunderte es nicht, dass sie am Ende des Wochenendes noch sehr gerne länger geblieben wären.

Der PS Vita Snowpark in Ischgl bot dabei ideale Voraussetzungen für das Coaching. Vor allem die Kickerline mit für Anfänger optimierten Absprüngen in allen Größen begeisterte die Teilnehmer. Auch die Jibline bot perfekte Obstacles für den Einstieg in die Freestyle Welt.

Nach dem Mittag stand dann die zweite Coaching Session auf dem Programm, bevor am Samstagabend beim gemeinsamen Abendessen mit den Coaches und dem K2 School of Rockers Team die Ereignisse des Tages diskutiert wurden.

Zum Abschluss des Wochenendes und der Tour gaben alle Teilnehmer bei der finalen Session am Airbag noch einmal alles und wurden für die gelernten Tricks mit Goodies von K2 und den Partnern der Tour belohnt.

Eine Bildergalerie mit Impressionen vom Wochenende sowie das Eventvideo sind ab sofort auf der offiziellen Webseite online. Dort kann zudem ein Paket mit allen Bildern heruntergeladen werden.

Alle weiteren Informationen, Videos, Bilder und vieles mehr findet ihr auf www.k2schoolofrockers.com, auf der Facebookseite unter www.facebook.com/k2schoolofrockers oder auf Youtube unter www.youtube.com/k2schoolofrockers.

Für Rückfragen, weiteres Bildmaterial sowie anderweitige Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Pressekontakt:

fixedmind GmbH & Co. KG
Hindelanger Str. 35
87527 Sonthofen
Deutschland

Jörg Angeli
Tel.: +49 8321 67 61 55 1
Fax: +49 8321 67 61 55 2
joerg@fixedmind.de

276 Wörter / 1.620 Zeichen. Abdruck honorarfrei. Die Verwendung des beiliegenden Bildmaterials ist im Zusammenhang mit einer Berichterstattung über die K2 School of Rockers ebenfalls frei. Ein Belegexemplar wird erbeten.



Über K2

Egal ob es um das Fahren auf präparierten Pisten geht, um steile Rinnen, Parks, Superpipes, Backcountry-Touren oder um Pulverschnee im Sidecountry: Die innovative Technologie von K2 Skis, kombiniert mit einer All-Mountain-Philosophie, bietet jedem den richtigen Ski, ganz gleich für welche Bedingungen. K2 begeht als innovatives Unternehmen der Skibranche nun sein sechstes Jahrzehnt und besinnt sich gerade deshalb auf die grundlegenden Technologien, die K2 im Laufe der Jahre entwickelt hat und die auch heute noch in den jeweils neuesten Modellen stecken. Von der Verwendung von Glasfaser in den Ski der Anfangsjahre über die Taillierung der Performance-Ski in den Neunzigern bis hin zur Perfektionierung der heutigen Rocker-Varianten, verschafft die All-Mountain-Philosophie von K2 den unterschiedlichsten Skifahrern auch weiterhin mehr Spaß und Genuss beim Skifahren.

Informationen über die neuesten Skiprodukte von K2, Events und Teamaktivitäten finden Sie auf K2skis.com.